

Le Conseil de Fondation du  
**Centre d'Art Contemporain Genève**  
les membres de l'  
**Association des Amis du Centre**  
ainsi que l'équipe du  
**Centre d'Art Contemporain Genève**  
ont la grande tristesse de faire part du  
décès de

Monsieur

**Pierre KELLER**

*Membre du Conseil de Fondation du  
Centre d'Art Contemporain Genève  
Ancien Président*

Ils rendent hommage à sa personnalité  
exceptionnelle, talentueuse et visionnaire  
et adressent à ses proches leurs sincères  
condoléances et profonde sympathie.